

ぬーば ピザで子供たちを元気に! プロジェクト

[ホーム](#)[スケジュール](#)[レポート](#)[ご協賛のお願い](#)[プロジェクトへの想い](#)[ご支援企業](#)

ぬーば チャン



ぬーば オジサン



ぬーば クン

手作りピザで
みんなで東北を元気に！
子供たちを元気に！



レポート ~過去の訪問実績~

11



2012/12/6

福島県郡山市「双葉幼稚園」

楽しくピザを作ってみよう！

師走に入り北国からは雪の便りが届くようになりました。今回は、第3回以来の福島県への訪問です。朝6時に浦和を出発し郡山を目指します。今日のキーワードは『凧揚弾低気圧』。先週、北海道で大停電を起こした寒波と同クラスの低気圧が日本を通過するそうです。みんなの笑顔が見たいから、ゆっくり時間をかけて安全走行で向かいます。

さて、『双葉幼稚園』さんの年長さん105名でピザ作り体験です。5人で協力しながら1枚のピザを作ります。生地を丸くのばし、トマトソースを広げ、チーズとコーンとツナをトッピング！これらをすべて子供たちの力で完成させます。先生はちょっとだけお手伝いをするだけです。上手くできるか心配でしたが、年長さんになると大したものですね。みんな上手に出来てました。自分達が作ったピザを自分で食べる！みんな美味しいぞ…良く頑張りました！

その後、年中さん・年少さんには私たちが作って焼いたアツアツのピザをご馳走しました。お手伝いをいただいた先生たちにも食べていただきました。

活動が終わって次の場所に向かおうしたら、園児さんたちからお礼のお手紙（ご褒美）をいただき、スタッフみんな感激です。そして、記念撮影をしたあと『ハイタッチ』でお別れです。もっと一緒に遊びたいなあと思いつながら、施設を後にしました。

みんな可愛い笑顔を有難う。これから寒いけど風邪ひかないように頑張ってね！

